

Christoph Busch ist neuer König

Stürzelberg (-oli) - Neuer Schützenkönig der Sankt-Aloysius Schützenbruderschaft Stürzelberg ist seit gestern Abend Christoph Busch. Er wurde im Festzelt zum Nachfolger von Frank Perle gekrönt. Der 37-Jährige, der als Speditionskaufmann in einer Spedition arbeitet und Mitglied bei den "Selde Blömcher" in der Hubertus-Kompanie ist, setzte sich am vergangenen Montag beim Königsvogelschießen um 18.25 Uhr mit dem 99. Schuss gegen seinen einzigen Mitbewerber Andreas Peters durch, Groß war die Freude danach auch bei Ehefrau Silvia (39) und den beiden Kindern Konstantin (8) und Franziska (6). Zuvor waren beim Pfänderschießen folgende Schützen erfolgreich: Thomas Heinrichs (Kopf; elfter Schuss), Sebastian Hannemann (linker Flügel; 36. Schuss), Andreas Müller (rechter Flügel; 50. Schuss) und Helmut Willenbrink (Schweif; 53. Schuss). Den Gästevogel holte Annika Austin mit dem 142. Schuss herunter. Foto: Oliver Baum